

Canciller Gonzalo Gutiérrez recibe a su homólogo de Colombia

El Ministro de Relaciones Exteriores, Embajador Gonzalo Gutiérrez, sostuvo hoy una reunión con su homólogo de Colombia, María Ángela Holguín, con quien abordó los principales temas de la agenda de integración bilateral, así como de los mecanismos de integración regional de los que ambos países son miembros, como la Alianza del Pacífico y la Comunidad Andina.

La cita se dio aprovechando la presencia en Lima de la Canciller colombiana quien, junto a altos funcionarios de Argentina, Bolivia, Chile, Ecuador y Perú, participó en la ceremonia de celebración por la inscripción del Qhapaq Ñan en la Lista de Patrimonio Mundial, realizada ayer en el Santuario Histórico de Pachacamac.

Lima, 26 de junio de 2014